

“Encantado de ser útil”

Nuevamente se cierra un año en ASHRAE Capítulo Monterrey con buenos resultados, gracias a la labor del Dr. Juan Antonio Aguilar Garib, quien continuando con el óptimo trabajo de sus antecesores, logró liderar un grupo de líderes, conduciéndolos a alcanzar otro periodo de éxitos haciendo avanzar las artes y las ciencias de la refrigeración, aire acondicionado, calefacción y ventilación, poniéndolas al servicio de la humanidad, promoviendo un planeta sustentable.

A propósito de la conclusión de su tiempo en la Presidencia de ASHRAE Monterrey, el Dr. Aguilar Garib, aprovechó la oportunidad para conversar acerca de lo que ha sido su gestión tanto para sí mismo como para el Capítulo que tuvo el honor de dirigir durante el periodo julio 2007-junio 2008.

¿Qué ha significado para usted haber sido presidente de ASHRAE Monterrey?

Personalmente aunque he tenido mucho trabajo he disfrutado ser presidente de una asociación como ésta porque los socios me han entregado su confianza sin más interés que servir. Además, haber logrado la Presidencia de ASHRAE me ha llevado a comprender

que desde que me uní al grupo he transitado por un camino que me ha llevado a hacerme de más amigos que me han probado su sincera amistad de múltiples maneras.

¿Qué considera qué le ha dejado ASHRAE Monterrey en este año de su Presidencia?

Está en la naturaleza de la personas sentir satisfacción cuando una obra personal trasciende a otros. La presidencia es una forma de reconocimiento muy notoria de los colegas y amigos que perseveran en su confianza, que alimentan mi autoestima y que me brindaron algo que atesoraré mucho tiempo después de haber sido presidente; esta es la oportunidad de decir “Encantado de ser útil”.

¿Qué ha sido lo más difícil de ser Presidente de ASHRAE?

Lo más difícil ha sido liderar a personas que también son líderes, porque resulta sencillo ser líder cuando se está con personas que están buscando un ídolo o un guía. Sin embargo, en este grupo todos queremos dejar una marca en la vida del Capítulo, de hecho los miembros más activos son dueños de sus negocios o tienen cargos de responsabilidad. Como presidente debo asegurarme de que el trabajo que nos imponemos rinda fruto, y por eso procuré que todas las actividades tuvieran un tiempo y un propósito claro para mis colegas y amigos.

¿De su gestión qué espera que continúe el próximo Presidente de ASHRAE Monterrey?



Dr. Juan Antonio Aguilar Garib, Presidente de ASHRAE Capítulo Monterrey julio 2007-junio 2008

De las cosas que siempre ha perseguido el Capítulo y ahora con más ahínco, es servir a nuestra comunidad inmediata. Pienso que el presidente entrante continuará haciéndolo, porque necesitamos concentrarnos en nuestra comunidad, para que nos conozca y sepa que va a ser nuestra primera beneficiada de todo el entorno que nos rodea. Se insistirá en que los materiales de ASHRAE estén disponibles en español, fortalecer el programa de becas, y como meta principal, debemos lograr que todos los beneficios alcanzados por nuestro Capítulo, sean tangibles, porque son los que la comunidad y nosotros mismos reconocemos más fácilmente y son los que nos enseñan a dar lo mejor de uno.

¿Tiene un mensaje para el nuevo Presidente de ASHRAE Capítulo Monterrey?

Estimado Enrique, aprovecho la oportunidad que me brinda esta pregunta para refrendarte mi ayuda en los meses que vienen. Ojalá nuestra comunidad sienta que el trabajo que desempeñas es de valor y que ahora la ocasión de dirigir a la asociación, que en su momento tu ayudaste a nacer, te traiga satisfacciones personales que puedas compartir con tu familia. 🌍



El Ing. Enrique Garay (der) recibirá del Dr. Juan Antonio Aguilar, el honor de poder presidir durante un año el Capítulo Monterrey de ASHRAE